
 Seite: 1 
  
 

 Anfragen-Nr.   

 AF-0240/2016  

Anfrage 

Herr 
Wieschke, Patrick 

Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Situation der Spielplätze der SWG 

 
 

I. Sachverhalt 
 
An mich werden seit geraumer Zeit Beschwerden über den baulichen Zustand sowie die 
Ausgestaltung von Spielplätzen der SWG herangetragen. Das Angebot an 
Spielmöglichkeiten ist aus Sicht der Nutzer spärlich, Investitionen bleiben aus und die 
Sauberkeit lasse zu wünschen übrig. Die Oberbürgermeisterin hat mich auf Anfrage direkt an 
Sie verwiesen.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Welche Spielplätze befinden sich in Besitz bzw. Betreuung der SWG? 
2. Welche Investitionen, Instandhaltungsmaßnahmen und Erweiterungen wurden auf diesen 

Spielplätzen seit dem 1.1.2015 vorgenommen? 
3. Wie oft werden die Spielplätze gereinigt und gewartet? 
4. Wie bewerten Sie selbst das Angebot an vorgehaltenen Spielgeräten auf den 

Spielplätzen der SWG und welchen Verbesserungsbedarf sehen Sie? 
 
 
 
 
Herr 
Wieschke, Patrick 
Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 
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